

## Newsletter n° 34 | Octobre 2024



Nous espérons que vous avez passé un bel été.

C'est la rentrée riche des habituels événements (WANA, GOP, uniforme, ...) dont vous retrouverez des éléments de présentation au fil de la lecture de cette Newsletter.

### Deux grandes nouveautés en ce mois de septembre :

**Pour l'Association :** L'élection de notre nouveau Président, Jean-Christophe Quémard, en remplacement de Stéphane Mangiavacca. Changement dans la continuité, Stéphane restant au Bureau en tant que Vice-Président,

**Pour l'Ecole :** 2 journées Portes Ouvertes sur les campus de Saint-Etienne et Aix-Marseille-Provence qui ont connu un grand succès.

#### **Deux points importants:**

La date de la Sainte-Barbe à Paris est fixée au 4 décembre : n'hésitez pas à vous inscrire dès à présent.

**Nous sommes en retard sur la collecte des cotisations 2024.** Soyez remerciés si vous avez déjà renouvelé votre adhésion. N'hésitez pas à persuader vos camarades de promotion à faire de même.

La Délégation Générale.



- 9 octobre Dîner de collecte de la fondation Mines Télécom
- 15 octobre Présentation de l'association aux nouveaux arrivants ICM
- 21 et 24 octobre Ateliers de présentation de CV ICM 2A et 3A
- 24 octobre Visite du Campus à Gardanne pour les Alumni
- 6 novembre Présentation de l'association aux nouveaux arrivants ISMIN
- 30 novembre Remise des diplômes ISMIM
- 4 décembre Sainte-Barbe 2024 à Paris
- 10 décembre Visite du Campus à Gardanne pour les Alumni



### Un nouveau président pour Mines Saint-Etienne Alumni!

Le Conseil d'Administration de Mines Saint-Etienne Alumni dans sa séance du 17 Septembre a élu Jean-Christophe QUEMARD (ICM80) président de l'association.

Jean-Christophe QUEMARD a eu une longue carrière dans l'industrie automobile occupant différents postes du Comité Exécutif de PSA/STELLANTIS, Il est maintenant senior advisor de Roland Berger et administrateur de plusieurs entreprises, Il a rejoint le conseil de MSEA en 2023.

Après 3 années à la présidence de Mines Saint-Etienne Alumni, Stéphane MANGIAVACCA (ICM96) restera membre du bureau et vice-président.

<u>Un nouveau Bureau</u> a été élu par le Conseil d'Administration sur proposition de Jean-Christophe Quémard.

"Je tiens à remercier les administrateurs pour leur confiance, et tout particulièrement Stéphane pour son engagement et son leadership. Ce changement de présidence se fait dans l'esprit de la continuité sur les acquis et réussites de ces dernières années, mais également d'un renouvellement du Bureau avec l'apport de nouveaux membres prêts à s'engager pour l'école des Mines de Saint-Etienne, ses élèves et nos camarades Alumni.

#### Mes priorités seront :

- renforcer le lien avec les Alumni et rendre plus visible notre valeur ajoutée à notre réseau,
- appuyer l'école dans sa stratégie et soutenir les élèves en leur transmettant nos valeurs et l'attachement à notre communauté.

Je compte sur chacun pour nous soutenir dans cette mission."





"Je remercie toutes celles et tous ceux qui ont contribué à nos succès au cours des dernières années. Je tiens à saluer l'implication croissante de Jean-Christophe au service de nos buts associatifs et l'engagement que représente sa prise de fonction en tant que président. Nous continuons d'œuvrer collectivement pour de belles réussites!"

## Les inscriptions pour la Sainte-Barbe à Paris sont ouvertes!

Comme l'année dernière, la Sainte-Barbe aura lieu le mercredi 4 décembre à la Baleine Blanche dans le 13ème arrondissement de Paris!



Voir plus

## Retour sur le Grand Oral Professionnel ICM

Répondant une nouvelle fois à la sollicitation de l'Ecole et de Mines Saint-Etienne Alumni, 31 diplômés ont répondu présents et ont permis l'organisation de ce GOP les 12 et 13 septembre.



Voir plus

## WANAs ISMIN/ICM

Cette année, les Week-ends d'Accueil des Nouveaux Arrivants (WANAs) ont eu lieu du 5 au 8 septembre : 8 jeunes diplômés ISMIN se sont retrouvés à Ailefroide dans le parc national des Ecrins et 16 jeunes diplômés ICM à la Croix de Chaubouret dans le Pilat.



Voir plus

#### Nos Alumni à l'honneur!

Découvrir les articles



Il est encore temps de cotiser à l'association pour 2024!



## Plus de 500 personnes présentes à la journée Portes Ouvertes à Saint-Etienne

Vous étiez nombreux à visiter le site historique de Mines Saint-Étienne situé au 158, cours Fauriel, à l'occasion de l'ouverture exceptionnelle de l'école au public.



Voir plus

# Mines Saint-Étienne accueille le séminaire de rentrée du Collège d'Ingénierie Lyon Saint-Étienne

Le Collège d'Ingénierie Lyon Saint-Étienne qui regroupe Centrale de Lyon, l'ENTPE, l'INSA Lyon et Mines Saint-Étienne a tenu pour la lère fois son séminaire de rentrée à Mines Saint-Etienne.



Voir plus



#### La dernière revue est sortie!

Si tu n'es pas encore abonné, c'est le moment!

S'abonner





# Il est encore temps de faire un don et bénéficier d'une réduction d'impôts!



Je fais un don

Suis-nous sur les réseaux!





